

Müh' und Arbeit war dein Leben,
du dachtest nie an dich,
nur für die Deinen streben,
hieltest du für deine Pflicht.



Traurig, aber auch dankbar für alles Schöne, das wir mit dir erleben durften,
nehmen wir Abschied von unserer lieben Mama, Schwiegermama, Oma,
Schwester, Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Margarete Auer

geborene Astner

die am Freitag, dem 23. Jänner 2026, nach langem, mit Geduld ertragenem
Leiden, im 77. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich genommen wurde.

Unsere liebe Mama ist in der Friedhofshalle in Werfenweng aufgebahrt.

Die Möglichkeit zur Abschiednahme und für das Gebet besteht am
Donnerstag und am Freitag, jeweils von 15 bis 18 Uhr.

Den Seelenrosenkranz beten wir am Freitag
um 18 Uhr in der Pfarrkirche Werfenweng.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Samstag, dem 31. Jänner,
um 10 Uhr in unserer Pfarrkirche. Anschließend geleiten wir
sie zur letzten Ruhestätte im Ortsfriedhof.

Werfenweng, am 23. Jänner 2026

Für immer in unseren Herzen:

Magret, Seppi, Stefan, Mathilde
Kinder mit Familien

Kathi, Toni, Eduard, Barbara
Geschwister mit Familien

Schwägerin Maria, Schwager Hans mit Familien

Im Namen aller Verwandten und Freunde.